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こんにちは 連絡係の稲垣です。四月になりずいぶん暖かくなりました。まだ

皆様の事務所やご自宅では暖房を使われていますか？ゴールデンウィークにし

まうのか、いや、梅雨まで置いておくか、いっそそのまま年越し放置か、さま

ざまな考えがあって、また感覚の違いがあって面白いと思っています。 

 各務原市内の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。 

会員の皆様へ転送願います。 

よろしくご査収ください。 

 

 

お世話になっております。 

ぎふ介護でサービス提供責任者をしております、大西春美です。平成 13 年よ

り介護の仕事をしてまいりましたが、沢山の方とお話しする中で、介護保険で

は満たされない部分に不自由さを感じていらっしゃる事を日々見てきました。 

それならば、介護保険で出来ないサービスを受ける事業をしたいと、この度、

笑 ing🍀えみんぐ🌈を立ち上げました。ご利用者からのニーズは様々なの

で、おひとりおひとりと向き合いながら、日々の生活が向上するお手伝いをさ

せていただけたらと思っております。 

どうぞ宜しくお願い致します。 

 

各務原市介護保険サービス事業者協議会 

会長 稲垣 光晴 
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